
Subject: Kostenübernahme bei Gyno durch Fin?
Posted by Amarok on Sun, 18 Jan 2009 01:04:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wird eine Gyno-OP eigentlich von der Kasse übernommen, wenn sie durch Fin zustande
gekommen ist? Fin ist ja ein für Haarausfall zugelassenes Medikament, kein Anabolika oder
sowas. Von daher sollte es gehen oder? 
Habe zwar bis auf weiteres keine OP vor, aber ich wüsste für den Fall der Fälle gern, ob ich
dem Arzt von Fin erzählen kann. 
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